



marienschule

bischöfliches Mädchengymnasium

Herzlich willkommen!



Wahl der zweiten Fremdsprache Informationsveranstaltung

am 27. Februar 2024

- Französischunterricht
- Lateinunterricht
- Das Drehtürmodell
- Wahlverfahren



Informationen zum Fach Latein

- Was ist Latein
- Was unterscheidet den Lateinunterricht vom Unterricht anderer Fremdsprachen?
- Warum sollte man Latein als zweite Fremdsprache wählen?
- Wettbewerbe

Weitere Informationen zu Latein finden Sie auf unserer Homepage.



Informationen zum Fach Französisch

- Warum sollte man Französisch lernen?
- Wie ist Französischunterricht gestaltet?
- Welche Projekte und Wettbewerbe gibt es im Französischunterricht?

Weitere Informationen zu Französisch finden Sie auf unserer Homepage.



Das Drehtürmodell

- Zwei Stunden Latein und zwei Stunden Französisch pro Woche
- Selbständiges Nacharbeiten der verpassten Inhalte
- Unterstützung durch „Huckepackschülerinnen“
- Klassenarbeiten und Noten in beiden Fächern
- Formloser schriftlicher Antrag an die Schulleitung mit Angabe des Erstwunsches



Wahlverfahren

- Informationsveranstaltung für die Schülerinnen am 15.03.2024
- Abgabe der Wahlzettel bis zum **22.03.2024** bei der Klassenleitung
- Bei Drehtürmodell:
 - Antrag und Angabe des Erstwunsches
 - Entscheidung durch die Klassenkonferenz am Ende des Schuljahres

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Hermannstraße 21

48151 Münster

Tel. 0251 28918-0

Fax 0251 28918-39

marienschule-ms@bistum-muenster.de

www.marienschulemuenster.de